

インターネットはしばらく休止します。

真の「まちづくり」は普通の市民が  
考え・発言し・行動することから

市民グループ  
**住みよい太宰府を作ろうかい**  
略称 〈作ろうかい〉

# 作ろう！

102号 (13・2・10)

〈問い合わせ・連絡先〉

〒818-0101

太宰府市觀世音寺4-17-22

観世 広

電話とFAX 092・922・6801

急ぎの場合 090・9602・9508

Eメール Kanzo.hiroshi@ezweb.ne.jp

今月は、15,000部発行

◎市会議員の賛否の態度

	12年 3月	12年 12月
陶山 良尚	推	推
神武 綾	慎	棄権
上 疊	慎	慎
芦刈 茂	慎	慎
小畠 真由美	推	推
長谷川 公成	慎	慎
藤井 雅之	慎	棄権
原田 久美子	慎	推
後藤 邦晴	推	推
橋本 健	慎	慎
不老 光幸	推	推
渡辺 美穂	慎	慎
門田 直樹	慎	慎
小柳 道枝	推	推
佐伯 修	推	推
村山 弘行	慎	推
福広 和美	推	推
大田 勝義	議長	議長

# 総合体育館問題を考える

昨年3月議会で「総合体育館建設」に向けての準備調査費が執行部から提案されたのに対し、議会は「まだその内容を審議するほどの材料がない」として、減額修正した。そして6月、市長は「早期着工をあきらめる」と明言したのだった。

それが急拵12月議会で「先の修正案を原案に戻す」という提案が一部議員から提出され、そのまま可決され、事実上の「建設へのゴーサイン」が出されたのである。議決の逆転は2議員が態度をかえ、さらに2議員がなぜか退場棄権するという形で決着した。その間ほとんど「なぜ、そうなのか」の議論はなされていない。この際のキーポイントは村山議員である。議会としては意見を求めたのだが、なぜか「書かない」との返答であった。そこで福広・門田の両議員にそれぞれの立場から書いていただいた。

(※2面に関連記事)

# 論議をしつつ前へ進めよう

(推進派議員)

**福 広 和 美**

平成11年8月に太宰府市体育協会より議会に総合体育館の早期建設を求める請願が提出され議員全員一致で採択して以来、平成18年、

現在の看護学校跡地を体育館用地として議会も同意の上で福岡県より払下げを受けた経緯がある。又

平成20年には市民アンケート調査、平成21年には太宰府市スポーツ審議会での審議、平成23年には太宰府市総合体育館建設調査研究委員会で審議された答申を受け、

## いま総合体育館が必要ですか

(慎重派議員) **門 田 直 樹**

昨年12月議会において総合体育館建設関連費に減額の立場であった議員一名が翻り、同予算の復活を発議、賛成多数で可決されました。

提案理由は「佐野東まちづくり検討委員会が設置され市長から(仮称)JR太宰府駅の建設に前向きな回答があつた」というもので、要はJR新駅の建設推進と引換えて体育館建設を認めるということです。

議会は体育館建設には慎重であるべきとして昨年の当初予算・補

「太宰府市総合体育館建設委員会」

を設置し、その中で「看護学校跡地エリア」を第一候補地に選定してきている。

現在、私が賛成の立場にいます

のは総合体育館の基本コンセプトの中で、規模として市民大会等を開催できる中規模であること、主に市内のスポーツ実施者・観戦者が快適に利用できること、そして駐車場は普通車300台以上確保でき、特に機能として身障者等に

できます。この中で十分議論を交わ

し、審議して結論を出していく考

えです。

な理由です。

今後、看護学校跡地の隣接地の中でも、規模として市民大会等を開催できる中規模であること、主に市内のスポーツ実施者・観戦者が快適に利用できること、そして駐車場は普通車300台以上確保でき、特に機能として身障者等に

正予算を認めませんでした。その理由は①拙速な提案で内容について議論する余地がない②維持費、稼働率、起債(借金額や返済計画等について説明がないなどです。

総合体育館の建設推進は井上市長の公約ですが、懸念される問題は何も解決していません。

これとは別に市は国士館大学跡地の買収を進めていますが、ここには千六百m<sup>2</sup>を超える体育館があります。敷地も広大で駐車場の確

て利用できること、また体育館機能だけではなく、教育・文化的機能を併せ持つ複合的施設であること、小さい子供連れの利用者でも快適に利用できること、そして今回の東日本大震災を受け、災害時の避難場所の機能を持つことが主な理由です。

市の蓄えは平成15年の災害前にようやく戻りました。しかしここで「体育館の新設」・「JR新駅の設置と周辺整備」・「大学跡地等の購入」と次々に莫大な借金を抱えたところに、再び大きな災害が襲つたら市の財政は破たんします。

また学校を含む本市の公共施設はどこも老朽化が進んでいます。あれもこれもで、将来にツケを残す施策には強く反対します。

